

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Eingesendet

SENIORERING FELDKIRCH

Kulturreise Wien

Zum Abschluss der Ausflugs-Saison organisierte der Seniorenring Feldkirch unter Obmann **Werner Daneke** eine Wien-Reise mit Sehenswürdigkeiten. Die Anfahrt erfolgte mit einem heimischen Busunternehmen über Bregenz/München/Salzburg zum Endziel Wien/West. Dort

angekommen wurde Quartier bezogen und in der „Pulkauer Weinstube“ das Abendessen eingenommen.

Der zweite Tag war mit Besuch und Führung durch das Wiener Rathaus sowie Parlament ausgefüllt. Hier gilt der Betreuung unserer Bundesorganisation, der FPÖ Wien sowie Bundesrat **Christoph Längle** aus Götzis, höchstes Lob! Der Ausklang hat dann am Abend in einem original „Heurigenlokal“ mit dementsprechenden „Schmankerln“ und Musik stattgefunden.

Am dritten Tag war eine Stadtrundfahrt mit Prater angesagt. Große Eindrücke hinterließen die ehrwürdigen Bauten der Stadt Wien alle Mal, wobei der Nachmittag vom Café „Landtmann“ bis Riesenrad und „Wachsfigurenkabinett“ alles enthielt. Im traditionellen „Schweizerhaus“ wurde dann der Abend-Ausklang genossen!

Bei strahlendem Herbstwetter erfolgte am vierten Tag die Heimfahrt mit Einkehr am Chiemsee, und unser Chauffeur **Raphael** brachte uns wiederum wohlbehalten ins Ländle retour.